

Joan Sebastian murio con demanda de ex esposa

Escrito por Agencias

Lunes 03 de Agosto de 2015 20:44

CD. DE MEXICO, 3 DE Agosto de 2015.- La prensa del país ha divulgado que el mismo día de su muerte, el cantante y compositor Joan Sebastian recibió una demanda de una de sus ex esposas, Érica Alonso, quien llegó al rancho para entregarle un documento donde exige más herencia para su hija, Juliana Figueroa.

El hijo mayor de Joan, José Manuel Figueroa, fue quien reveló el tema y destacó que Érica no se conformó con la cantidad que su padre dejó para la menor de edad y exigió que en el testamento se le dejaran más bienes.